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1993 -05 ... 05 ANFRAGE 

der Abgeordneten Petrovic, Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend S6 

In Präzisierung der Frage 3 der parlamentarischen Anfrage Nr. 4140/J vom 20. Jän. 
1993 richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für 
wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

ANFRAGE: 

I. Bitte um genaue Auflistung aller Grundstücke, die für die Fertigstellung der S6 
vom Bund abgelöst werden müssen. 

2. Wie hoch sind die zu erwartenden Kosten für jedes einzelne Grundstück? Sollte 
es keine exakten Zahlen geben, dann bitte um möglichst genaue Schätzwerte 
(Erfahrungswerte) . 

3. Wurden bereits Grundstücke abgelöst? 
Wenn ja, welche und wie hoch war der Finanzaufwand? 

4. Werden die potentiellen, privatwirtschaftlichen Betreiber der S6 in irgendeiner 
Weise an den Kosten für die Grundstücksablösungen beteiligt? 

5. Sollte es zu keiner Kostenbeteiligung kommen, wie rechtfertigen Sie das Wort 
"PRIVATWIRTSCHAFTLICH" in diesen Zusammenhang? 
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